



Cabinet Vieugnié
Private Real Estate

5 Pièces

150 m²

Réf. 84884993

1 495 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Achat GrimaudLe Cabinet Vieugué Immobilier vous propose à la vente une propriété à rénover, située dans le secteur recherché du golf de Beauvallon elle est composée d'une villa principale de 115 m2 environ et d'une maison de gardien de 55m2 environ, le tout édifié sur un terrain plat de 3500m2 environ avec piscine.Belle opportunité avec un fort potentiel de développement.Villa entièrement à rénover ou à construire, droit à bâtir existant .Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site georisques:Pour plus de renseignements contactez le Cabinet ...

Purchase GrimaudCabinet vieugué Immobilier offers for sale a property to renovate consisting of a main villa of approximately 155 m2 and a caretaker's house of approximately 55m2, all built on flat land of approximately 3500m2 with swimming pool.Great opportunity with strong development potential.Information on the risks to which this property is exposed is available on the georisks website:For more information contact Cabinet Vieugué real estate telephone: +33(0)4 94 96 34 17info@

VEIUGUE IMMOBILIER GOLFE DE SAINT TROPEZ

5393 Route du Littoral - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

